
Abruzzo. Mountain Wilderness Abruzzo ha voluto scrivere una mail
a tutti i consiglieri regionali
Mountain  Wilderness  Abruzzo  ha  voluto  scrivere  una  mail  a  tutti  i  consiglieri
regionali ed al Presidente e Vice Presidenti del Consiglio Regionale ( a cui abbiamo
chiesto di  leggerla in assemblea)  per la questione riperimetrazione del  Parco
Regionale del Sirente Velino.
 

 

 

Gentilissimi consiglieri,

 

la decisione della riduzione del perimetro del Parco Regionale del Sirente Velino è una decisione sbagliata sia sul piano
ambientale, della conservazione del territorio e sia sul piano economico.

La proposta di riperimetrazione finisce per escludere dal perimetro del Parco una delle zone di maggior pregio naturalistico e
paesaggistico . L’esclusione di ben 3.300 Ha interessati  da 3 interventi di tutela e salvaguardia dell’orso bruno marsicano e
dei delicati ambienti naturali

( tutti finanziati dall’Unione Europea) finirebbe per mettere in discussione l’intera esistenza dell’unica grande Area Protetta
Regionale.

 

Se la Regione dovesse approvare una così scellerata ipotesi, anche la nostra associazione, insieme al Parco ed alle altre
associazioni, provvederà a lanciare  una mobilitazione dei territori del Parco, (già espressi negativamente su tale decisione)
 interessando anche garanti internazionali di Mountain Wilderness per far conoscere all’Unione Europea le  “belle” politiche
ambientali  abruzzesi.  Avremo  cura  di  segnalare  come  tale  decisione  avrebbe  certe  ripercussioni  negative  sui
cospicui  investimenti  svolti  dall’UE  attraverso  il  finanziamento  di  diversi  progetti.  E’  bene  che  tutti  sappiano  che  tale
decisione  potrebbe  portare  anche  al  possibile  ritiro  dei  fondi  stessi;  una  perdita  importante  per  l‘intera  Regione.

 

Sabato scorso Mountain Wilderness Abruzzo, ha riunito i  movimenti,  i  comitati spontanei abruzzesi,  i  Parchi e le altre
associazioni ambientaliste,  a Fontecchio per una riflessione  sincera sullo stato dei Parchi in Abruzzo ed in Italia. (Allego il
documento  finale  ).  Abbiamo  lanciato  un  progetto  che  vuole  candidare  il  sistema  dei  Parchi  abruzzesi  fra  i  monumenti
naturali patrimonio dell’UNESCO, tale decisione potrebbe minare l’intero progetto e far perdere una grande occasione alle
aree interne abruzzesi ed all’intera Regione Abruzzo.

Confidiamo che i consiglieri tutti vogliano con onestà e serietà rigettare la proposta di riperimetrazione.

 

Grazie e distinti saluti

 

Mario Marano Viola – Responsabile Abruzzo Mountain Wilderness

Massimo Fraticelli – Consigliere Nazionale Mountain Wilderness Italia
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